



Newsletter 28

Im Mai 2017

Lenné-Akademie beschließt: Wir machen mit bei der Aktion „Natur im Garten“

Liebe Mitglieder und Freunde der Lenné-Akademie!

Bereits im Newsletter 26 im Februar 2017 hatte ich aus unserer Beratung im Vorstand berichtet, dass wir uns mit dem Gedanken anfreunden, die **Aktion „Natur im Garten“** zu unterstützen und sie *zu unserer Sache machen* wollen. Jetzt ist soweit: der Vorstand hat in seiner Sitzung am 28. April beschlossen, in diese Aktion einzusteigen. Nach sorgfältiger Abwägung des Für und Wider!

Die **Aktion „Natur im Garten“** verstehen wir ausdrücklich und nachdrücklich als Mitmachaktion für unsere Mitglieder. Der Vorstand hat dazu folgende Verabredungen getroffen:

1. Die LAGG tritt der **Aktion „Natur im Garten“** bei und beantragt für ihren Einzugsbereich die Ermächtigung zur Zertifizierung von Gärten und zur Ausgabe von Plaketten „Natur im Garten“.
2. Herr Dr. Achim Friedrich hat sich bereit erklärt, die erforderliche Zertifizierung zu erwerben als Voraussetzung, sowohl Gärten zu zertifizieren als auch Personen auszubilden, damit diese zur Zertifizierung berechtigt sind.
3. Die Umsetzung der **Aktion „Natur im Garten“** durch die LAGG erfolgt schrittweise und zunächst ohne Beantragung öffentlicher Mittel, da diese einen erheblichen Verwaltungsaufwand erfordert. Ziel bleibt es allerdings, die Aktion durch öffentliche Unterstützung zu beschleunigen und zu verbreitern.
4. Dr. Friedrich erklärt sich bereit, die Kleingartenfachberater für eine aktive Unterstützung zu gewinnen und die Aktion ggfs. auch außerhalb der Kleingärten durchzuführen.
5. Mitglieder der Lenné-Akademie sollen gewonnen werden, die **Aktion „Natur im Garten“** zu unterstützen und sich ggfs. zum Zertifizierer ausbilden zu lassen.

6. Durch eine umfangliche Öffentlichkeitsarbeit soll auf die *Aktion „Natur im Garten“* aufmerksam gemacht werden, um auf diesem Wege einen breiten Interessentenkreis an der Auszeichnung mit der Plakette aus allen grünen Bereichen zu gewinnen.

„Was wir davon hoffen, ist die Wirkung und Macht des Beispiels“, so würde Peter Joseph Lenné diese Aktion einordnen. Wir erhoffen uns, wenn die Idee zündet, natürlich auch eine eigenständige Einnahmequelle für unsere Aktivitäten. Auch wenn das im Augenblick sehr optimistisch klingt. **Auf geht's!**

Wichtige Terminvormerkung

Die Lenné-Akademie wird in diesem Jahr bekanntlich **20 Jahre alt** bzw. jung. Diesen Anlass wollen wir festlich begehen und haben bereits eine Reihe von Vorbereitungen getroffen. Für Festveranstaltung stehen folgende **Daten und Fakten** fest:

Datum: Freitag, den 29. September 2017 um 15 Uhr (228. Geb. Lenné)

Ort: Brandenburgsaal der Staatskanzlei in Potsdam. Dort haben wir bereits unser 10-jähriges Jubiläum gefeiert.

Festakt: Verleihung der Lenné-Medaille an Prof. Dr. Klaus Töpfer

Laudator: Prof. Dr. Klaus Neumann, Präsident der DGG von 1822 e.V. und unser Vorstandsmitglied

Bitte notieren Sie diesen Termin! Nennen Sie bitte uns Persönlichkeiten, die wir zu diesem Ereignis mit einladen sollten.

Herzliche Grüße!

Ihr

